

SIGUIENDO SECTORES

Kalé, proyecto piloto de 'fracking' de Ecopetrol, ya le fue adjudicado

Fue presentado en Puerto Wilches (Santander) y la ANH ya lo declaró elegible, para firmar contrato.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Instalaciones del campo La Cira-Infantas en Barrancabermeja. Su ubicación es a 48 kilómetros de Puerto Wilches, municipio de Santander en el que Ecopetrol hará la prueba piloto de fracking.

RELACIONADOS: **PETRÓLEO** EN COLOMBIA | **ECOPETROL** | GAS NATURAL | AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS | FRACKING

Por: **Economía y Negocios** | 26 de noviembre 2020, 11:58 a. m.

Como parte del proceso de investigación científica para determinar si la técnica del fracking es viable en el futuro para la explotación comercial de yacimientos no convencionales de crudo y gas en el país, Ecopetrol presentó este miércoles a las autoridades de Puerto Wilches (Santander), el proyecto piloto Kalé, cuya perforación solo iniciaría hasta el segundo semestre del 2021.

Le puede interesar: [Los expertos que entran a comisión que evaluará pilotos de 'fracking'](#)

Según informó la petrolera de mayoría estatal, este miércoles la Agencia Nacional de Hidrocarburos publicó el orden definitivo de elegibilidad de la primera ronda del proceso de selección de contratistas para los Proyectos Piloto de Investigación Integral (PPII).

Temas relacionados

ALEJANDRO RIVEROS GO. NOV 16
¡Atrévanse a saber!

FRACKING NOV 13
Duro debate selló recta final en demanda contra reglas del 'fracking'

FRACKING NOV 12
Los expertos que entran a comisión que evaluará pilotos de 'fracking'

Según el documento de la ANH, para la perforación de este pozo Ecopetrol ofreció una inversión de 76,7 millones de dólares y un porcentaje del 8 por ciento en cuanto al contenido local en el aprovisionamiento de bienes y servicios para la realización del proyecto de investigación.

De acuerdo con los datos de la petrolera, en las próximas semanas se daría la firma del contrato con la ANH, luego del cual viene un completo proceso previo que comienza en enero, antes de que se pueda iniciar la perforación en firme del pozo Kalé para la realización de dicha prueba piloto, que se hará en un sitio conocido como el 'Kilómetro 8', en jurisdicción de ese municipio santandereano.

La primera tarea es la presentación del plan de manejo ambiental, que se hace parte de la presentación de la solicitud de licencia ambiental a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla).

También le recomendamos: [Barrio Chicó en Bogotá, el noveno más costoso para vivir en A. Latina](#)

Igualmente, la petrolera debe contar con las líneas bases a diferentes niveles (ambientales, sociales e hídricas entre otras), que son el punto de partida para realizar las mediciones de los efectos e impacto que tenga el piloto en la zona, así como labor de socialización y acompañamiento de la comunidad de la zona de influencia del piloto.

Ecopetrol ratificó que la perforación solo se hará una vez se cuente con la licencia ambiental y se cumplan todos los requisitos, por lo cual este proceso de uso de taladros solo se hará en el segundo semestre de 2021, una vez todo se encuentre en regla.

Encuentre también en Economía:

[Avianca reanuda su ruta directa Barranquilla-Miami](#)

[Salas de cine reabren sus puertas en Colombia este jueves](#)

[Reino Unido encara la mayor contracción económica en tres siglos](#)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS - EL TIEMPO

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante. Personaliza, descubre e infórmate.

[CONOCE MÁS](#)

Ponte al día | **Lo más visto**

- 10:15 A. M. **MOVILIDAD BOGOTÁ**
Así se planea la expansión de la red del metro de Bogotá hasta Suba
- 10:42 A. M. **COVID**
¿Qué implica extender la emergencia sanitaria hasta el 28 de febrero?
- 10:20 A. M. **DESAPARECIDOS**
El caso de una joven desaparecida que conmueve a Bogotá
- 11:02 A. M. **VIVIENDA**
Este barrio de Bogotá es el noveno más costoso en A. Latina
- 09:46 A. M. **ZOOM**
Zoom debe reforzar de inmediato seguridad de usuarios en Colombia

Descubre noticias para ti

SALUD 2020-11-26
Estas serían las causas de muerte de Diego Armando Maradona

GOBIERNO 2020-11-26
Qué implica extender la emergencia sanitaria hasta el 28 de febrero

GOBIERNO NOVIEMBRE 26 DE 2020
La emergencia sanitaria por el covid se amplió hasta el 28 de febrero

MÁS CONTENIDO
NOVIEMBRE 26 DE 2020
Acelera, a un clic de distancia

Empodera tu conocimiento

SAN ANDRÉS Y PROVIDE.
12:32 P. M.
Así son las tres casas que se construirán en 12 días en Providencia

POLICÍA 12:26 P. M.
La movida de sectores de Gobierno para hundir reforma a la Policía

SANTRICH 11:56 A. M.
Fiscalía habla sobre el misterioso origen de droga del caso 'Santrich'

PREMIOS PORTAFOLIO 11:45 A. M.
El diario Portafolio premió a los mejores del 2020

Nuestro Mundo

COLOMBIA | INTERNACIONAL

BOGOTÁ | MEDELLÍN | CALI | BARRANQUILLA

ALCALDÍA DE MEDELLÍN 11:53 A. M.
Conozca las medidas para visitar los alumbros navideños en Medellín
Se encenderán el 30 de noviembre y podrá visitarlos hasta el 31 de ene ...

PATERNIDAD 11:18 A. M.
Premian a compañía que da seis meses de licencia para padres y madres

PROVIDENCIA 11:44 A. M.
Piden ayudas para los trabajadores del turismo en Providencia
Muchas familias del sector quedarán cesantes y sin posibilidades de in ...

REGRESO A CLASES 11:13 A. M.
Así es la 'nueva normalidad' en las clases de colegios de Barranquilla

INDÍGENAS 11:11 A. M.
Quemaron centros ceremoniales de la comunidad kankuama en Valledupar

Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola

Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea...
theLotter

Una inversión en Amazon podría darte un salario extra...
Consejería Financiera

Invertir 200USD en Netflix podría devolverte ganancias a...
Trade Lg

